

## El Colegio de Abogados celebra hoy el Día de la Justicia Gratuita

**DL | PONFERRADA**

■ La delegación del Colegio de Abogados de León en Ponferrada celebra, hoy, el Día de la Justicia Gratuita. Lo hará a partir de las 13.00 horas en el salón de la delegación, en Huertas del Sacramento, y con aforo limitado para guardar la debida distancia de seguridad. El acto comenzará con la lectura de un manifiesto de defensa de la justicia gratuita y continuará con la entrega de diplomas del Consejo General de la Abogacía para reconocer el trabajo de varios profesionales de este servicio.

«Se reconocerá a los compañeros de Justicia Gratuita y Turno de Oficio Javier Gil Fierro, María del Pilar Fernández Rodríguez y Gloria Fernández Merayo», informó la presidenta del Colegio Oficial de Abogados de León en Ponferrada, Yolanda Álvarez.